
第１２回 教育環境整備部会 

 

■開催日時 令和４年１月２１日（金）18：00～18：25 

■場  所 米本南小学校 職員室 

■議  題 （１）校章について 

■出席者 部会長（市村米本南小校長），部会委員８人（阿蘇中教頭含む） 

■事務局 学務課２人 

■公開・非公開の別  公開 

■傍聴人 ０人（定員３人） 

 

■議題１ 校章について 

（事務局から） 

 これまで校章については，子どもたちから案を募って作成を進めていくということで協

議を進めてきた。今回，募集をして子どもたちから集まった案をご覧いただく。 

＊プレゼンテーション資料提示 

（子どもたちの校章に込められた思い） 

・みんな仲が良い ・力を合わせて ・ありのままの自分たちで ・笑顔でいられるように 

・宇宙みたいに夢が広がる ・他の学校からすごいと思われる ・四葉のクローバー（幸せ） 

・３つの小学校の体操服の色を入れた ・みんなで輪になるように 

・４校の統合，子どもたち・保護者・地域・学校がひとつになる 

 

デザインとしては，「阿蘇」「米本」の頭文字をとった「阿米」「AY」，四枚の葉，星，桜な

どの案が多く見られた。また，校旗を製作する際の刺繍等，現実的な問題もあるので，その

点も含めて子どもたちの意見を中心に学校と調整していく。 

校章，校旗については，５月頃に予定されている開校式に間に合うように準備を進めてい

きたいと考える。 

 

（委員から） 

・子どもたちがデザインしたものをもとにプロに最終的には依頼するということになるの

か。 

→デザインを元に細かい部分を修正したり、整えたりすることになる。 

・子どもたちに多数決を取って最終案を決めるということはあるのか。 

→期限もあるので，これから学校や業者と調整していくなかで検討していく。 

 



 

■その他（１）２月２３日の会議／統合記念式典について 

（事務局から） 

年間計画では，２月２３日が最後の設立準備委員会とお知らせしていたが，新しい学校

がこれから始まっていくということで，「統合記念式典」という形で開催を予定している。

委員の皆様にも出席をお願いしたい。ただし，現在も新型コロナウィルスの感染拡大が予

断を許さない状況であるので，開催については可否や形態も含めてこれからの状況を鑑み

て検討していく。改めて通知させていただく。 

 

（委員から） 

 ・市民会館の大ホールが会場ということだが，かなりの人数を呼ぶということか。 

→来賓，各校関係者，設立準備委員会委員，各校からの来賓推薦者含めて 100 名以下で

準備・検討を進めている。 

 

■その他（２）阿蘇中学校の改修状況について 

（阿蘇中学校教頭から） 

校舎内工事はほぼ完成し，あとは完成検査を待つのみとなっている。学童棟の工事も当初

材料不足等が懸念されたが，順調に進んでいる。現在は，外回りの工事を進めている。工事

用のスペースも撤去が進んでいる状況である。 

自転車通学用の門も完成し，駐輪場付近の自転車用通路も整備を進める予定となっている。

２月には，正門から入ったロータリー部分のアスファルトの工事と，グラウンドへの遊具の

設置工事を進める予定となっている。また，小学校３校からの荷物の搬入，新職員室整備に

向けての用具搬入等を予定している。 

 

 


